



Ehedinner

am Valentinstag, 14. Februar 2025

von 18.00 bis ca. 22.00 Uhr

im Reformierten Kirchgemeindehaus Dürrenäsch

Referenten:

**Christoph und Cornelia Monsch-Rinderknecht
zum Thema Kommunikation in der Tiefe**

Um was geht es?

Im Rahmen der **MarriageWeek**, einer internationalen Woche für Ehepaare laden wir herzlich ein zu einem Abend, der Ehepaare daran erinnern will, dass der Traum einer echten und dauerhaften Beziehung wahr werden kann. Neben einem feinen Essen erhalten Sie Anregungen, wie Sie Ihre Beziehung positiv gestalten und lebendig weiter entwickeln können.

Weitere Infos unter: www.marriageweek.ch

Das Thema

Kommunikation ist das A und O jeder Beziehung. Oft genug reden wir jedoch aneinander vorbei und fühlen uns dann einsam. Ausgehend von den fünf Sprachen der Liebe gehen wir an diesem Abend einen Schritt weiter und versuchen einander in der Tiefe zu verstehen. Dabei beachten wir die unterschiedlichen Grundbedürfnisse von Mann und Frau. Dies alles in romantisch-gemütlicher Atmosphäre, eine Zeit zu zweit – ohne Gruppengespräche. Und es gilt: Es soll immer auch ein wenig Spass machen.

Die Referenten

Pfarrer Dr. Christoph Monsch ist Lehrbeauftragter für Eheseelsorge an der STH Basel und Präsident von MarriageWeek Schweiz.

Cornelia Monsch-Rinderknecht ist Individualpsychologische Lebensberaterin (ICL) in eigener Praxis.

Sie sind seit 41 Jahren verheiratet und haben drei erwachsene Kinder, neun Grosskinder, und wohnen in Fislisbach Aargau.

Anmeldung

Die Kosten für das Referat und das romantische Nachtessen betragen CHF 99.- pro Paar (exkl. Getränke)

Anmeldung bis am 07.02.2025 mit Angaben allfälliger Lebensmittelunverträglichkeiten an: sekretariat@chelegmeind.ch

